

RILIS PENUTUPAN DIKSAR

Jatinangor (27/10/2020), kegiatan Pendidikan Dasar dan Mental Disiplin Praja (Diksarmendispra) IPDN angkatan XXXI secara resmi telah selesai dilaksanakan. Dari total sebanyak 1.098 orang calon muda praja IPDN angkatan XXXI yang terdiri atas 734 orang putra dan 364 putri, yang berhasil menyelesaikan Diksarmendispra tahun 2020 yakni sejumlah 1.085 orang yang terdiri dari 723 orang putra dan 362 orang putri. Hal ini dikarenakan 13 orang calon muda praja yang terdiri dari 11 orang putra dan 2 orang putri masih dalam perawatan isolasi mandiri di BPSDM Regional Bandung. Kegiatan Diksarmendispra ini dimulai sejak tanggal 15 Oktober 2020 dan dilaksanakan selama 13 hari, bekerjasama dengan Kepolisian Daerah Jawa Barat. Seluruh kegiatan ini dilakukan dengan menerapkan protokol kesehatan covid 19 yang ditetapkan oleh pemerintah dengan sangat ketat. Rektor IPDN Dr. Hadi Prabowo, M.M hadir dalam upacara penutupan kegiatan Diksarmendispra didampingi jajaran pimpinan Polda Jabar, Wakil Rektor IPDN, para Dekan Fakultas, jajaran Kepala Biro, Kepala Satuan Bina Pelatihan, Kepala Satuan Manggala, jajaran Kepala Lembaga, para Kepala Unit, para Kepala Bagian dan Subbagian, perwakilan Civitas Akademika IPDN lainnya serta para instuktur dari Polda Jabar.

Kegiatan Diksarmendispra ini bertujuan untuk melakukan internalisasi nilai-nilai kepamongprajaan dalam membentuk karakter dan disiplin para calon praja. Adapun materi yang diberikan pada saat kegiatan ini berlangsung yakni materi peraturan baris berbaris, peraturan penghormatan militer, peraturan urusan dinas dalam, pengendalian massa, bela diri polisi (BDP), *search and rescue* dan pengenalan senjata api. “Setelah mengikuti Diksarmendispra ini, kami berharap calon muda praja mulai terbiasa menjalani hidup dengan mengimplementasikan sikap dan perilaku hidup sebagai praja yang selalu disiplin tinggi serta tertib sesuai dengan pedoman tata kehidupan kampus IPDN yang dibentuk dan diarahkan khusus untuk membentuk kader-kader Pamong Praja Muda Indonesia”, ujar Rektor IPDN. Setelah pelaksanaan Diksarmendispra ini, calon muda praja diharapkan dapat menerapkan 8 nilai Kepamongprajaan dalam perilaku dan karakter pribadi masing-masing. Kedelapan nilai Kepamongprajaan tersebut yakni 1) Berjiwa pancasila, 2) Unggul, profesional dan berintegritas, 3) Menguasai IPTEK dan berdaya saing, 4) Kader revolusi mental dan agen perubahan, 5) Mengayomi, melayani dan melindungi masyarakat, 6) Perikat persatuan dan kesatuan NKRI, 7) Berwawasan nasional dan global, serta 8) Adaptif, inovatif, produktif dan kompetitif. “Mental tahan uji tidak menyerah dan pantang mundur, penuh semangat, dedikasi dan loyalitas serta sikap dan perilaku disiplin dan tertib hidup harus dapat terinternalisasi kedalam diri para calon muda praja. Pola dan budaya hidup tidak manja dan tahan uji serta sikap dan perilaku hidup selalu disiplin dan tertib harus mereka latih dan tanamkan dalam diri selama mereka memulai pendidikan disini. Dalam kesempatan ini pula saya tegaskan bahwa

tidak boleh ada perilaku kekerasan dalam bentuk apapun di kampus IPDN”, ujar Rektor IPDN.

Dalam kesempatan yang sama, Rektor IPDN kembali meyakinkan calon muda praja dan seluruh khalayak yang hadir bahwa kampus IPDN bebas dan steril dari tindakan kekerasan dalam bentuk apapun. “Baik calon muda praja maupun seluruh praja yang berada di IPDN akan hidup dalam kampus yang penuh disiplin dan tertib yang dilandasi semangat kekeluargaan, kebersamaan dan kebangsaan. Mereka akan dibentuk sedemikian rupa untuk menjadi kader pemerintah yang unggul, profesional, berintegritas dan memiliki daya saing tinggi serta mampu menjadi perekat NKRI”, ujarnya.

Terakhir, dalam pidato sambutannya Rektor IPDN mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tinggi kepada Bapak Kapolda Jawa Barat dan segenap jajaran yang telah mendukung pelaksanaan kegiatan Diksarmendispra ini. “Selaku Rektor IPDN, saya ucapkan terima kasih kepada Bapak Kapolda Jabar dan segenap jajarannya baik instruktur maupun pelatih dari Polda Jabar serta personil pendamping dari IPDN yang telah melaksanakan tugas dengan penuh dedikasi serta rasa tanggung jawab yang tinggi dalam membimbing para calon muda praja. Kami berharap kerjasama yang baik antara IPDN dengan Polda Jabar dalam kegiatan Diksarmendispra dapat terus berlanjut serta dikembangkan dalam bentuk pelatihan atau kerjasama lainnya yang dapat mendukung upaya peningkatan kapasitas dan kualitas sumber daya manusia di lingkungan IPDN”, ujar Rektor IPDN.

Sumber : Humas IPDN